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◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30～（第 2 週 AM7:30～）TEL:044-711-8855（東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分） 

1986 年に丸和証券に入社。ＮＴＴ株上場の 1 年前、

バブルの走りの頃で最初が神楽坂支店で 2 年は新規開

拓ばかり。月 5件のノルマはクリアしましたがそのうち

限界を感じました。それから飯田橋のオフィス街を廻る

ようになったら雑居ビルが多い地域で、社長とかビルオ

ーナーに会えたので環境も追い風になり成績が上がり

ました。 

第 111111444000 回回回   （（（本本本年年年度度度第第第 555 回回回）））例例例会会会   

平平平成成成   222333 年年年   888 月月月   444 日日日（（（木木木）））   

点  鐘  山 本  剛 会 長 

司  会   若 狭 滋 則  会場監督  

斉  唱 「君が代」「 奉仕の理想」 
 入社2年目に鉄砲屋事件を起こし1千万近く穴を開け

てしまいました。鉄砲屋というのは証券業界の隠語で買

い注文を入れて金を払わないということで、 

お客様紹介  山 本  剛 会 長 

     小 林 敏 伸様（川崎中ＲＣ） 
現在では管理もしっかりしていてそういうことはない

のですが、最初の取引のときはお金をもらってからやっ

ていたのが何回か信用ができると 3日目、4日目に受け

渡しをするようになり、事務所も男性ばかりで変化な感

じでスリッパを履いて人相もあまり良くなかったので

すがグループで自分で買って自分で売って、最後に自分

のところに株券が貯まっていって高いところで色んな

証券会社を使って自分で売り注文を出して、一方でバン

バン買いを入れる。売った証券会社から 4日目にお金を

もらって、買ったほうはドロンしたのです。 

     峯 岸 雅 宏様（川崎北ＲＣ） 

     洪   志 勲君（米山奨学生） 
 

会員出席報告 小 林 正 樹 出席委員 
 

会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 
本 日 

20 名 １8名 2 名 １００．％ 

前々回(7 月 21 日)欠席 2 名 Make up0 名 １００．％ 

本日の欠席者  
 

卓  話   佐 藤 文 章 会員  当時は緩やかで私の処分は口頭注意で済み、支店長は

3 ヶ月 10 万円の減俸でした。広域暴力団のお客で数週

間後には証券金融会社の社長を拉致監禁して新聞に大

きく出ていました。 

      「入 会 卓 話」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 神楽坂支店には 1989 年 11 月まで勤務して、その頃は

バブルの天井で国際部を作り 1990 年 2 月から先輩と 2

人で 2年 2ヶ月香港に赴任しました。海外に行く 3週間

前に社内結婚し、最初の６か月は単身赴任が慣例なのを、

妻が上司に直訴して家族で行くことになりました。当時

は 12 時頃まで仕事をして朝は 6 時台に出勤、香港は地

銀が何十社もありパーティーがよくあり名刺配りをし

て鍛えられ、いい経験をしました。2年が過ぎると日本

はバブル崩壊し、撤収して帰国。３年情報調査部に勤務

のあと、1995～2007 年まで元住吉支店に勤務、その後

神楽坂、そして現在元住吉支店です。情報調査部では

色々な勉強ができ、元住吉の 12 年間は一番油の乗った

時期で 2000 年がＩＴバブル、2003 年からは小泉政権下

で非常にいい相場だったのでいい思い出があります。入

社 25 年のうち半分は元住吉で過ごしていて、4 月から

再度お世話になることになりました。今の元住吉支店は

20 名でうち女性が 7 名と他の支店より女性が多く、Ｎ

Ｏ.２がしっかりしていて私がどこへ出かけても会社は

回っていくということで助かり、ロータリーの活動でも

頑張っていきたいと思います。 

 私は昭和 38 年、都下東久留米市の東久留米団地で

産声をあげました。小学校 6年までそこに住み、現在

はひばりが丘に住んでいます。中学高校を日大二中、

二高、大学も日大とエスカレーターで受験勉強をしな

いで進みました。日大二高出身の有名人としては女優

の松坂慶子、伊藤蘭、漫才のオードリーがいます。ク

ラブ活動は中学では陸上部、高校はワンダーフォーゲ

ルで、大学ではアルバイトばかりでした。 
  



②地区大会記念囲碁大会ご案内。 
会長報告  山 本  剛 会長（8 月 11 日）  日時：2011 年 10 月 2 日(日) 13：00 試合開始 

 場所：横浜ベイシェラトンホテル  
【理事会報告】 

 会費：10,000 円 
１．会長案件    

③第 28 回青少年指導者育成セミナー（RYLA）開催の ①米山奨学生期間延長の件・・中原クラブとして 
ご案内。 米山奨学生 洪 志勲 君を推薦する事を承認 
日時：2011 年 10 月 21 日(金)～23 日(日)2 泊 3 日 クラブ負担 6ヶ月で42万円（今年度の会員から
場所：宮城県蔵王町 及び 鶴見大学会館 の特別寄付を充当）                  
参加対象：19 歳～30 歳までの青年男女 30 名 ②8月25日（木）のガバナー公式訪問について   
参加費用：10,000 円（推薦 RC 負担） ●会長・幹事・理事・役員・ＳＡＡ・親睦委員会

は 10時30分 に会場集合 
 

 ※本年度は、東日本大震災の被災地においてボランテ
ィア活動を行い、現状の課題を分析し、希望へと繋
がる復興支援プロジェクトの立案を目指します。 

●財団及び米山の寄付金の目録を、まとめて山本
会長が贈呈する。             

 ※開催要項など回覧いたしますので、受講生の推薦を
お願い致します。（申込締切：2011 年 9 月 10 日） 

 ③青少年交換学生について 
●保険について  

健康保険の手続きは最初のホームステイ先の
市川会員にお願いし、傷害保険の手続きは河合
会員にお願いする。 

２．他クラブ例会臨時変更  
●川崎中央 RC 8 月 15 日(月) 休会 
●川崎とどろき RC 8 月 15 日(月) 休会 

●ホームステイ先について ●川崎中 RC  
現在の所 市川会員宅、小泉会員宅が決定  8 月 16 日(火) 休会 
その後の受け入れ先については至急検討 8 月 30 日(火) ホテル精養軒 点鐘 18：00 

   ●受け入れ先の桐光学園は、9月 10 日の入校とな
る。（その前は試験期間中の為） ３．他クラブ会報の回覧   

新川崎 RC、川崎中 RC、川崎とどろき RC   ●語学研修の為に、国際交流センターの利用を検討。  
  ●ブラジルからの青少年交換学生ガブリエル君

の歓迎会を親睦委員会のリードで８月中に行う。 
8 月 18 日(木)  休 会 

8 月 25 日(木)  ガバナー公式訪問  
２．クラブ奉仕委員会より 

ニコニコ報告 小林 正樹 親睦委員  ①プログラムについて 
●8月の一部追加（会員増強）と 10 月のプログラ
ムの承認（別紙） 小林敏伸様（川崎中 RC） 

 お世話になります。  ②8月11日(木) ガバナー公式訪問前のクラブ協議
会について  峯岸雅宏様（川崎北 RC） 

  ●会長・幹事・ＳＡＡ・親睦委員会は 11 時 30 分 
に会場集合 

 本日はお世話になります。昨日小林さんの御顔を拝 
見したら来てしまいました。宜しくお願いします。  

戸川俊雄様（川崎北 RC） ３．職業奉仕委員会より 
●中原中学での職業講話について  かわさき鈴虫祭りへのご協力、今年も宜しくお願い 

   当クラブより、戸張会員・若狭会員・山田会員
が講師と決定 

致します。 
山田一之会員  

 先日は河合さんごちそう様でした。今日は、佐藤支 ４．社会奉仕委員会  小林正樹委員長より 
①「ダメ・ゼッタイ」国連支援募金の報告 

店長入会卓話ごくろう様です。 
 募金額 9,285 円 送金済み・・・確認 ● 歌崎勅男会員 
②中原防犯協会への防犯ネットの寄贈について 

 佐藤さん入会卓話頑張って下さい。株の話しも少し入
れて下さいネ。 ●今年度も中原防犯協会への防犯ネットの寄贈

する事を承認。予算約 5万円は社会奉仕委員会
予算より拠出。 小林正樹会員 

小林先生、峯岸さんようこそ。お昼に夜に野球にお世
話になります。 

10 月 6 日の当クラブの例会で贈呈式を行う。 
 

５．国際奉仕委員会より SAA 一同 
 ●米山月間の月間卓話は米山に関する DVD を行う。 

本日は佐藤さんの入会卓話です。楽しみにしており 
ました。佐藤さんガンバッて下さい。 

 
６．その他 

親睦委員会一同 ●9月 29 日の夜間例会について 

 佐藤支店長の入会卓話楽しみにしておりました。 親睦委員会と情報委員会早急に検討する事。 
●9月 18 日(日)に行われる、社団法人川崎青年会議 田辺増強委員長、真夏を思わせる様な暑いお話し期 

待しています。 所「設立 60 周年記念式典・祝賀会・記念講演」 
への出席を小林会員に依頼。 「みんなニコニコ」 

 佐藤文章会員・市川功一会員・若狭滋則会員 幹事報告   小 泉 正 博 幹事 （8 月 11 日） 
鈴木次男会員・田辺清春会員・会田公雄会員 

１．地区からの来信 
山本 剛会員・小泉正博会員 

①地区ロータリー財団セミナー開催のご案内。  
 日時：2011 年 9 月 15 日(木) 15：00-17：00 
 場所：メモワールプラザソシア 21 
 

 

ニコニコボックス 本日 16,000 円 累計 84,000 円

記念日ニコニコ 本日    0 円 累計 0 円


